

在家っ子 学年情報

9月号 令和7年9月1日



在家小HP



1 集金日について

【日時】10月 1日(水)

【概算】1年生 4,000円
2年生 3,000円
3年生 4,000円
4年生 3,000円
5年生 3,000円
6年生 3,000円

※集金袋は、9月30日(火)に配付します。

防犯ブザーの点検を9月12日(金)に学校で行います。電池が切れていないか。正しく起動するかをご家庭でもご確認ください。

2 熱中症対策について

気象庁は、「全国的に、向こう1か月は気温の高い状態が続く」と発表しました。本校では、9月以降の暑さを考慮し、以下の内容について児童に指導をします。各家庭におかれましても、ご理解、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

- ・登下校は帽子等により日差しを遮るとともに、周りの安全を確認してからこまめな水分補給や休憩を取ること。
- ・なるべく複数で登下校や移動を行い、お互いに水分補給等の声をかけ合い、体調が悪い場合は、躊躇なく近くの大人に助けを求めること。
- ・体調不良等で下校やその他活動が困難だと感じる場合にはためらわず申し出ること。
- ・アイスネッククーラー(保冷剤タイプ)の使用を可とすること。
※安全面に配慮して、登下校時、室内の授業中のみ使用可とします。
※児童同士の貸し借りは不可とし、個人で管理をします。
※扇風機がついているもの、高価なもの、キャラクターデザインは不可とします。
※必ず記名をしてください。



3 「しらさぎカード」の取組について

夏休み明けの生活リズムを整えるため、5月と同じように取り組みます。

【取組期間】9月1日(月)～5日(金)

【取組方法】1・2年は家庭で記入して8日(月)に担任へ提出してください。

3年生以上は学校で取り組み、最後にカードを持ち帰らせます。

家庭でお子様と保護者様の一言を記入して担任へ提出してください。

<第1学年>

小学校での初めての夏休みは、有意義に過ごせましたでしょうか。元気に登校してきてくれて嬉しかったです。2学期は1年間の中でも1番長い学期です。大きな行事もあります。1学期に身に付けた基本的な生活習慣を定着させて、今後の学校生活をさらに確かなものにする期間にしていきたいと思います。

一つ一つを丁寧に取り組み、学習内容の定着が図れるようにしていきます。2学期も変わらぬご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

【学習予定】

国語	いちねんせいのうた、やくそく、かたかなをみつけよう、うみのかくれんぼ かずと かんじ	図工	できたらいいな、こんなこと スタンプぺったん あそぼうよ、パクパクさん
算数	わかりやすくせいりしよう 10よりおおいかず、なんじなんじはん 3つのかずのけいさん、どちらがおおい	体育	多様な動きをつくる運動遊び 走・跳の運動遊び(幅跳び遊び) ボール運び鬼
生活	さいてほしいな わたしのはな いきものとなかよし	道徳	がっこうへ いくとき につぼんのおかし 等
音楽	どれみとなかよくなるろう		

【連絡】

○あさがおの植木鉢は5日(金)までに保護者の方がお持ちになり、元の場所に置いてください。枯れてしまった場合でも、あさがおリースを作る予定ですので、そのまま持ってきてください。

○図工の学習で、様々な色や大きさの空き箱を使う予定です。(11月頃)お菓子の箱やティッシュの箱等を捨てずに引き続き保管しておいてください。必要な時期に学級通信でお知らせします。

<第2学年>

いろいろな経験をして充実した夏休みは過ごせましたか。元気な子供たちと2学期を迎えることができ、大変嬉しく感じています

2学期は「音楽会」「運動発表会」「持久走チャレンジ」「校外学習」等、行事が盛りだくさんです。一人一人の成長や活躍を温かく見守っていきます。2学期も教育活動へのご協力よろしくお願いいたします。

【学習予定】

国語	ことばでみちあんない どうぶつえんのじゅうい	図工	えのぐじま ジャンプ!キャッチ!紙けん玉
算数	計算のしかたをくふうしよう ひっ算のしかたを考えよう	体育	平均台遊び マットを使った運動遊び
生活	あそんで作ってくふうして	道徳	花火にこめられたねがい
音楽	リズムをかさねて楽しもう	道徳	あぶないよ

【連絡】

○生活科「あそんで作ってくふうして」では、身のまわりのものを使っておもちゃを作ります。そのため、紙コップやトイレットペーパーの芯、牛乳パック、ペットボトル、わりばし、空き容器などを集めておいていただきますようお願いいたします。

○国語、算数のノートは、現在使用しているものが終わり次第、マス目を小さくしていきます。国語は15マス、算数は5mm方眼のノートを使用します。ご用意をお願いいたします。

< 第3学年 >

猛暑日も多かった夏休みですが、元気に有意義な夏休みを過ごせたでしょう。始業式では元気な子供たちに会って担任一同安心いたしました。
2学期は、行事も学習も充実させ、子供たちの深い学びに繋がるよう計画を進めていきたいと思っております。2学期も引き続きご協力をお願いします。

【学習予定】

国語	わたしと小鳥とすずと 他	図工	にじんで広がるものがたり (絵)
社会	店の人の仕事	体育	ハンドボール 保健
算数	あまりのあるわり算	外国語	What do you like?
理科	花がさいた後	道徳	学級しょうかい 他
音楽	せんりつのとくちょうをかんじとろう	総合	町たんけん

【連絡】

- ハウセンカの植木鉢は9月5日(金)までに、元の場所(校舎南側職員室側に置いて下さい。保護者様のご協力をお願いします。
- 教科書(算数「下」・国語「下」)を配付しました。記名をお願いします。2学期は「上」から使用します。9月5日(金)までに、持たせてください。
- 引き出し、道具袋、色鉛筆またはクーピーは9月3日(水)までに、持たせてください。
- 音楽バッグと習字セットの中身を確認したうえで音楽バッグは9月2日(火)、習字セットは9月5日(金)までに必ず持たせてください。

< 第4学年 >

いよいよ2学期が始まりました。子供たちの元気な姿を見ることができ、嬉しく思います。今学期は、プラネタリウム見学、校内音楽会、運動発表会などの行事も実施されます。子供たちが、安全に楽しく学校生活を過ごせるよう、努めて参ります。

【学習予定】

国語	あなたなら、どう言う 他	図工	光とかげが生まれる形
社会	自然災害からくらしを守る	体育	マット運動 保健「体の成長とわたし」
算数	わり算の筆算を考えよう	外国語	Do you have a pen?
理科	季節と生物 雨水のゆくえ	道徳	家族の一員として 他
音楽	いろいろな音のひびきを感じ取ろう	総合	考えよう心のバリアフリー

【連絡】

- 本日、算数「下」、国語「下」の教科書を配布しました。中身をご確認いただき、記名をお願いします。落丁本等ありましたら、ご連絡ください。「下」の教科書は、10月頃使用する予定です。使用時期になりましたら学級通信でご連絡します。
- 2学期も引き続き水筒を持たせていただきますようお願いいたします。
- 体育では保健の教科書を使用します。保健の教科書を学校で保管しますので、9月17日(水)までに持たせてください。



< 第5学年 >

夏休みが過ぎ、2学期が始まりました。子供たちの元気な声が教室に戻ってきて、とても嬉しく感じます。
さて、2学期は、音楽会、運動発表会など大きな行事があります。行事を通して、努力すること、協力することの大切さを学び、笑顔がさらに多くなる2学期を目指していきます。

【学習予定】

国語	新聞を読もう・たずねびと	家庭	物やお金の使い方
社会	水産業のさかんな地域	体育	ハンドボール、マット運動
算数	図形の角を調べよう	外国語	What time do you get up?
理科	植物の実や種子のできかた	道徳	古いバケツ
音楽	曲想の変化を感じ取ろう	総合	イネを観察しよう
図工	重ねて広がる形と色		

【連絡】

- 本日、算数・社会・図工「下」、の教科書を配布しました。記名をお願いします。算数・社会「下」は10月頃、図工「下」は6年生になってから使用しますので保管をお願いします。また、「上」の教科書は学習の範囲が終了しても復習で使用することがありますのでご家庭で保管してください。
- 習字セット、絵の具セット、三角定規、コンパス、分度器等(すべてに記名の確認)をすぐに使用していきます。今一度ご確認ください。音楽バッグは9月2日(火)から使用します。リコーダー、教科書、音楽ファイル、楽譜など忘れることが無いようにご確認ください。

< 第6学年 >

夏休みはゆっくり休めましたか。夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まります。2学期には、音楽会や運動発表会、修学旅行などたくさんの学校行事があります。子供たちが学校生活を楽しく送っていけるように努めて参りますので、2学期もどうぞ宜しくお願いいたします。

【学習予定】

国語	せんねん まんねん 他	家庭	思いを形にして生活を豊かに
社会	武士の世の中へ 他	体育	マット運動
算数	拡大図と縮図 他	外国語	My summer vacation 他
理科	月と太陽 他	道徳	初めてのアンカー 他
音楽	和音のひびきや音の重なりを感じ取ろう	総合	日本の文化から世界の文化へ
図工	見て感じてわたしの表現に		

【連絡】

- コンパス・分度器・三角定規、タブレット端末、習字セット、絵の具セット、裁縫セット、保健の教科書等(すべてに記名の確認)をすぐに使用していきます。絵の具セット等は中身を確認し、早めに持たせていただきますようお願いいたします。
- 9月も暑い日が続くことが予想されます。水筒を持たせていただきますようお願いいたします。